
Protokoll:

Auf Nachfrage von Ratsmitglied Lipinski- Naumann erklärt Amt 61 Herr Hastenteufel, dass die

Erschließung des geplanten Gewerbehaus über die ursprünglich im Bebauungsplan festgesetzte

„Bustrasse“ erfolgen wird.

Die Trasse werde in Zukunft bei entsprechendem Bedarf uneingeschränkt nutzbar bleiben.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung nimmt die Unterrichtung zur

Kenntnis.


